



Retiro en el Santuario María Reina de los Corazones

MONTREAL, Canadá - El sábado 26 de marzo de 2022, en el Santuario María Reina de los Corazones, tuvo lugar un retiro, con el tema "Con Él renacer de otra manera", con el predicador Hermano Guy St-Onge, Hermano de San Gabriel.

Después del Oficio de Laudes, señaló en su conferencia que los Evangelios de Cuaresma nos invitaban a adoptar actitudes nuevas y a mirar hacia el futuro, tanto en la sociedad como en la Iglesia, y así emprender un camino de renacimiento con esperanza.

Luego, un tiempo de adoración del Santísimo Sacramento y de oración personal nos ha permitido interiorizar esta llamada a dejarnos transformar y regenerar por Dios.

Hemos vivido, después, una celebración del perdón, marcada por el Padre misericordioso, que acoge con el corazón y los brazos abiertos, a su hijo pródigo. Un Padre, que en lugar de juzgarnos, nos restablece en nuestra dignidad y se alegra de vernos volver a Él.

Damos gracias por esta parada benéfica y rejuvenecedora que nos ha permitido volver a centrarnos en lo esencial y proseguir nuestra subida hacia la Pascua, con el corazón pacificado y orientado hacia Dios y los demás, con el impulso y el deseo de renacer con él de otro modo.

Hno. Gilles PAQUETTE, SMM